

EVALUACIÓN

Mantiene México perspectiva estable

LUCILLY ZAVALA

La agencia de calificación crediticia de Japón determinó mantener a México con una perspectiva estable, pese a las tensiones que enfrenta la economía mexicana derivadas de la caída de los precios del petróleo y de la apreciación del dólar ante el peso mexicano, informó la Secretaría de Hacienda

y Crédito Público (SHCP).

De acuerdo con el informe de la agencia japonesa, lo que mantiene una calificación estable para nuestro país es la sólida y creciente base industrial de exportación en el contexto del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), impulsada principalmente por la industria automotriz y de electrodomésticos.

Destaca que desde 2014, el Gobierno mexicano ha mantenido una disciplina fiscal, lo que ha permitido aligerar la dependencia de las fluctuaciones del precio del petróleo y reducir su impacto ampliando la base de contribuyentes.

La agencia calificadora detalla que en febrero de 2016, la tasa de cambio del peso mexicano frente al dólar se había depreciado casi un tercio desde el inicio de 2015, sin embargo, el sistema bancario mexicano ha permanecido estable y resistente ante la volatilidad del tipo de cambio, incluso destaca que el Banco de México (Banxico) ha comenzado a incrementar de manera moderada sus tasas de interés, en un esfuerzo por mantener el flujo de capital.